

Betreff:

Trägerwechsel Nachbarschaftshilfe Nord

Organisationseinheit:

Dezernat V

50 Fachbereich Soziales und Gesundheit

Datum:

24.11.2025

Adressat der Mitteilung:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 112 Wabe-Schunter-Beberbach (zur Kenntnis)

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 330 Nordstadt-Schunterau (zur Kenntnis)

Mitteilungen außerhalb von Sitzungen (zur Kenntnis)

Sachverhalt:

Zum 01.01.2026 wird die Trägerschaft der Nachbarschaftshilfe Nord wechseln. Neuer Träger wird die Diakonie im Braunschweiger Land sein.

Der Vorstand der Nachbarschaftshilfe Nord e.V. ist frühzeitig an die Stadt herangetreten und hat den Rückzug aus der Trägerschaft angekündigt. Beide Träger sind in einem engen Austausch, um einen reibungslosen Übergang zu ermöglichen.

Die Nachbarschaftshilfe Nord ist und bleibt eine von zwölf Nachbarschaftshilfen in Braunschweig, die nach einem stadtweiten Konzept tätig ist. Am Angebot der Nachbarschaftshilfe nach dem Konzept wird sich nichts ändern. Auch das Einzugsgebiet (betrifft die Stadtbezirke 322, 330 und 112) bleibt gleich.

Der neue Träger wird den zusätzlichen und eigenständigen Bereich für die sogenannten AZUA-Leistung (Angebote zur Unterstützung im Alltag) nicht mehr anbieten. Dazu ist er auch nicht verpflichtet. Beide Träger arbeiten daran, den betreffenden Haushalten eine Lösung anzubieten. Hierzu werden Gespräche mit professionellen Pflege- bzw. AZUA-Anbietern im Quartier geführt.

Klockgether

Anlage/n:

keine